

équilibré, étaient exposés. Des produits naturels tels que les céréales de quino-a pour le petit déjeuner sont des nouveautés sur le marché européen.

La gamme des produits à base de soya s'est également élargie, conformément à ces tendances. Étant purement végétaux, ces produits sont en général considérés non seulement comme sains, mais aussi comme des aliments de remplacement pour les personnes souffrant d'allergies. Ils ne contiennent pas de cholestérol, et peuvent être consommés par des personnes souffrant d'un taux de cholestérol élevé.

Les secteurs des repas-minutes et des produits prêts à cuire comportaient des produits conditionnés de manière pratique pour les familles peu nombreuses et les célibataires ainsi que des recettes ordinaires nutritives et raffinées et des plats composés. Les doubles portions de soupes "gastronomiques", qui conservent leur saveur et leur fraîcheur pendant cinq mois, ne sont qu'un des exemples de ces produits vite préparés mais raffinés. La toute dernière catégorie de produits - des spécialités exclusives à l'intention des gourmets, composées de produits exotiques et de première qualité, était aussi exposée. Il y avait également des produits carnés, préparés selon des normes biologiques.

Parmi les autres produits présentés, il y avait des desserts à base de lait de chèvre, des oursins et du fromage parfumé au gingembre ainsi que des kiwis séchés de Nouvelle-Zélande.

Citons également l'huile d'olive organique d'Espagne, les plats de légumes sous vide (cuits sous vide). La France vient de lancer sur le marché 20 préparations différentes à base de légumes et de fruits.

Les exposants du secteur des produits de laiterie ont présenté les tout derniers produits alimentaires répondant aux exigences des consommateurs, sous la devise "Pour être en forme, mangez léger". Les visiteurs se sont particulièrement intéressés aux nouvelles boissons de régime dont la teneur en matières grasses et en calories est encore plus faible, ainsi qu'aux margarines. La crème fraîche et les flocons de crème, surgelés, conservent leur excellente saveur pendant plusieurs mois.

AUTRES PAVILLONS NATIONAUX

L'Italie était le pays représenté par le plus grand nombre de sociétés; elle était suivie par la France, l'Espagne,